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Esto se lo debemos al futuro de A.A. colocar nuestro bienestar común primero para mantener 

nuestra Comunidad unida. 

Para después de A.A. La unidad depende de nuestras vidas y de 

las vidas de aquellos por venir. 

 

 

* Debido a la pandemia COVID-19 y las órdenes establecidas por el gobernador de Texas, la Asamblea no pudo reunirse 
en persona. 
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Reunión de la Asamblea del Área 

Sábado 15 de agosto de 2020 
 

Formato de reunión de Zoom - Christina S. 

• Se establecieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión. 
 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 

• Bienvenidos a todos 

• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 
 

Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 

• Lea el preámbulo del Manual de políticas y procedimientos de SETA 
 

Comité de área llamado de miembros votantes – Kathleen T. 

• No fue llamado verbalmente; Roll Call fue enviado por correo electrónico 

• 77 miembros con derecho a voto (funcionario, comité, MCD, delegado anterior, presidente de la convención o 
RSG): primer pase de lista 

• 74 miembros votantes después del Coordinador de Área, Rick M. solicitó una segunda llamada 

• Consulte la página 15 para ver la tabla de votación nominal del comité de área 
 

Acta de la Secretaria - Deborah B. 

• Las actas de enero de 2020 y abril de 2020 se aprobaron tal como se enviaron 
 

Informe del Tesorero - Ron S. 

• Se aprobó el informe del tesorero del primer trimestre con correcciones 
o El Fondo Operativo a partir del 01/01/2020 es de $ 71,812.11. Los depósitos a los fondos operativos son 

de $ 19,629.90. Los cheques emitidos en funcionamiento cuestan $ 15,332.43. Cambio neto de $ 
4,629.90. Saldo bancario total que finaliza el 31/03/2020 de $ 76,442.01. 

o El primer recuadro son nuestros Fondos operativos desglosados por cada trimestre. 
o El segundo cuadro es nuestro Fondo SWRSSA desglosado. 
o El tercer recuadro es nuestro Fondo de la Convención desglosado, que muestra un saldo final al 

31/03/2020 es de $ 2,500. 
o El saldo final de los fondos al 31/03/2020 es de $ 76,442.01. La reserva para pérdidas de la convención 

es de $ 4,000; El Fondo de la Convención es de $ 15,000; La reserva de pérdidas de la convención 
estatal es de $ 3,000; Reserva prudente es $ 34,828.73; Los fondos no restringidos según el último 
extracto bancario son $ 19,613.28. 

o La segunda página del informe refleja todo lo que se gastó durante el año. 
o Las últimas tres páginas del informe son el desglose de las contribuciones del grupo para el 1er 

trimestre. 
o Las correcciones al informe del tesorero del primer trimestre incluyen: el Fondo de la Convención debe 

totalizar $ 11,500; Los Fondos no restringidos deben totalizar $ 23,113.28; Los gastos de Grapevine para 
el primer trimestre deben ser de $ 296.70, reduciendo el monto de su presupuesto a $ 785 con una 
diferencia que totaliza $ 488.30. 

• El informe del tesorero del segundo trimestre estaba incompleto debido a un error en los números encontrados 
durante la presentación por Ron S. y Kris H. 

o Rick M. declaró que el informe del tesorero del tercer trimestre será corregido y presentado en la 
Asamblea de octubre de 2020 para su aprobación. 

o Mike D. pidió que Ron S. envíe por correo electrónico el informe del tesorero del tercer trimestre una vez 
que se hayan realizado todas las correcciones 

• Es hora de que SETA presente sus impuestos y debido al robo de la computadora del 
Tesorero, todos los informes de gastos y resúmenes bancarios necesarios se perdieron 
en la computadora; Solicite a todos los titulares de presupuesto que envíen una copia de 
sus Formularios de gastos de 2019 

• Las contribuciones en línea para SETA se han configurado a través de Zelle; se envió un 
correo electrónico a través de SETA Announce con un enlace a Zelle e instrucciones 
para las contribuciones de grupo y / o distrito; en el correo electrónico de contribución, 
debe incluir el nombre del grupo, el número de distrito y el número de grupo para facilitar 
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la acreditación del grupo individual; Se configuró una nueva cuenta separada para las 
contribuciones de Zelle para que nuestra Cuenta Operativa y / o Cuenta de Ahorros no 
se vea afectada en caso de que haya un problema de seguridad. 

• Para cualquier pregunta, comuníquese con Ron S. por correo electrónico 
(Treasurer@aa-seta.org) o número de teléfono 

 
NUEVO NEGOCIO 
 
Propuesta de presupuesto 2021 - Michelle H. 

• Consulte el presupuesto completo propuesto para 2021 y el gráfico circular de 2021: gastos obligatorios frente a 
gastos discrecionales en la página de finanzas de SETA: www.aa-seta.org 

• Según el gráfico circular, el 76% del presupuesto se asigna a través del manual de P&P para acuerdos 
contractuales como contratos de hotel o lugar para asambleas, convenciones y acciones de asamblea; este 
porcentaje está predeterminado incluso antes de que se reúna el Comité de Presupuesto; El Comité de 
Presupuesto solo tiene el 24% con el que trabajar cuando se elabora el presupuesto del próximo año; El 
presupuesto propuesto ha disminuido en los últimos 2 años debido a que los responsables del presupuesto 
trabajan arduamente para lograr unas finanzas prácticas y saludables para el Área 

• A principios de esta semana se envió por correo electrónico un Presupuesto propuesto enmendado debido a que 
nuestro Fideicomisario regional, Jimmy D., informó a nuestro Delegado y Alt. Delegado que el Foro Regional 
2021 había sido cancelado; esto sacó $ 4,200 de nuestro presupuesto de inmediato, que es parte de nuestro 
presupuesto obligatorio 

• El presupuesto propuesto original era de $ 58,328.00 y ahora se ha reducido a $ 54,128.00 debido a la 
cancelación del Foro Regional 2021 

• Podemos financiar completamente al menos un taller nacional por año, posiblemente todos; Archivos es el 
comité aprobado para 2021 

• Hemos financiado íntegramente al delegado para 2019 

• Muchos de nuestros responsables del presupuesto pudieron recortar gastos gracias a la reducción de los costos 
de impresión. 

• Se aprobó el presupuesto propuesto para 2021 tal como se presentó 
 
 
Posiciones abiertas - Rick M. 

• Intergrupo de Brazos Valley - no hay voluntarios; la posición permanecerá abierta 

• Presidente del Comité de TI: no hay voluntarios; la posición permanecerá abierta 

• Presidente de la Convención Estatal de 2025 - Ron C., Delegado anterior del Panel 67 se ofreció como voluntario 
y fue votado por unanimidad 

 
Revisiones de la descripción del trabajo - Rick M. 

• Aprobado como enviado 
 
Acción de piso - Asambleas virtuales y votación del tercer legado - Rick M./Christina S. 

• Cuestiones: 
o Las encuestas de zoom no pueden manejar más de 10 opciones 
o No hay una forma fácil de controlar quién vota 
o Será difícil mantener la integridad del procedimiento del tercer legado 

• Solución posible: 
o Tech 12 brindó apoyo a la votación del tercer legado en la Conferencia de servicios generales 
o Los propietarios son miembros de AA que comprenden el procedimiento de votación del tercer legado y 

su importancia 
o Se utilizaría una "sala de votantes" y una "sala de observadores", asegurando la integridad 

• Puntos de discusión: 
o Un fin de semana típico de Asamblea cuesta alrededor de $ 3000; Tech 12 costará $ 2,975 (consulte la 

página 16) 
o El Área ha ahorrado alrededor de $ 6000 al no realizar Asambleas del segundo y tercer trimestre en el 

Sheraton North Houston 
o Forma larga de la Tradición 8: Alcohólicos Anónimos debe permanecer siempre como no profesional. 

Definimos profesionalismo como la ocupación de asesorar a alcohólicos a cambio de honorarios o 
contratación. Pero podemos emplear a alcohólicos cuando vayan a realizar esos servicios para los que 
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de otro modo tendríamos que contratar a no alcohólicos. Estos servicios especiales pueden estar bien 
recompensados. Pero nuestro habitual A.A. El trabajo de Paso Doce nunca se paga. - Reimpreso con 
permiso de A.A. Servicios mundiales, Inc. 

• El Comité de Finanzas se pronunció sobre este gasto y se mostró unánimemente a favor de utilizar Tech 12 

• Preguntas y respuestas 
o Elle - ¿Es posible utilizar la función "levantar la mano" en Zoom para las elecciones? 
o Rick M. - Con la votación del tercer legado, generalmente hay más de 10 personas para cualquier puesto 

y Zoom solo puede enumerar a 10 personas; Además, no podíamos hacerlo mediante votación secreta, 
ya que la mano virtual alzada sería visible para todos. 

o Troy B-D. habló sobre su experiencia con Tech 12 en la Conferencia de Servicios Generales virtual 2020; 
pasaron una increíble cantidad de tiempo con el personal de la OSG, los fideicomisarios y los delegados 
antes de que la conferencia comenzara en la capacitación; hacen una gran cantidad de trabajo y son 
muy profesionales; La forma en que manejaron nuestras elecciones para fideicomisarios fue perfecta: los 
miembros votantes y los invitados a participar fueron trasladados a una sala de votación separada y 
todos los demás no votantes fueron observadores. Fue como una reunión de zoom dentro de una 
reunión de zoom. 

o Allise B. declaró que el comité de TI no está equipado para manejar los procedimientos electorales 
virtualmente y si tenemos una solución usando Tech 12, ¡ella está de acuerdo! 

o Peter C. declaró que esto era demasiado para que nuestro comité de TI lo manejara y en lugar de 
intentar reinventar la rueda, podríamos hacer uso de una empresa que ya está establecida en el manejo 
del proceso de votación en línea y un buen uso de nuestros fondos. 

o Verónica expresó su preocupación de que los $ 6,000 que se están ahorrando son dinero del grupo y 
esta solución Tech 12 debería devolverse a los grupos si vamos a gastar el dinero de esta manera; su 
segunda preocupación era que nosotros tuviéramos que pagar el hotel por la convención SETA 2021 a 
pesar de la pandemia y la posibilidad de perder dinero en la convención SETA 2021; ¿Sería posible 
hacer las elecciones en un día diferente al de la Asamblea de octubre? Rick dijo que ya tenemos las 
elecciones en un día distinto al de la propia Asamblea; todos nuestros asuntos se atienden el sábado; se 
olvidó de decir antes que Tech 12 está disponible para el domingo de nuestra Asamblea de octubre. De 
acuerdo con nuestro preámbulo y el manual de Políticas y Procedimientos, tenemos un fondo sustancial 
para pérdidas de la convención, restringido solo con el propósito si nuestra convención pierde dinero. 

o Marshall W. declaró que el comité de TI elaboró una hoja de cálculo para las elecciones y les llevó un par 
de años desarrollarla, por lo que no sería factible para ellos encontrar una solución virtual antes de 
octubre. Pregunta para Troy: ¿Hubo mucha curva de aprendizaje para los votantes? Troy respondió 
diciendo que no era un miembro con derecho a voto este año para el GSC, por lo que no sabe qué tipo 
de aprendizaje tenían que hacer. Él puede averiguarlo, simplemente no tendrá una respuesta hoy. 

o David dijo que no quería averiguarlo el día de las elecciones. El comité de finanzas lo ha aprobado, 
parece que el comité de TI ha aprobado su uso. No lo estamos respaldando públicamente, solo lo 
estamos usando como otra herramienta, como Zoom, que es solo para ayudar mejor a nuestros 
servidores de confianza a hacer su trabajo. 

• Deborah D. preguntó si podíamos “Llamar a la pregunta” para aprobación para gastar $ 3,000 para hacer nuestra 
votación en octubre; Los votos totalizaron 48 a favor y 7 en contra; El debate se detiene en base a los votos. 

• Mientras esperaba la votación de Call The Question, Mike D. planteó la posibilidad de tener una lista de 
candidatos disponible antes del día de las elecciones para estar mejor preparados. Christina S. declaró que dejó 
que Tech 12 manejara áreas con más de 600 personas y les dijeron cómo manejamos nuestras elecciones del 
Tercer Legado. Tech 12 está preparado para agregar candidatos en tiempo real. Rick M. dijo que podremos usar 
el sombrero de Mike D. si tenemos que votar "al sombrero". 

• Tony W. hizo una moción para que usemos Tech 12 para nuestras elecciones de octubre; Kris H. secundó la 
moción. Los votos totalizaron 56 a favor y 1 en contra 

 
Anuncios - Christina S. 

• Se extendió el plazo de “45 días” hasta el 24 de agosto para que se presente cualquier cosa para la Asamblea de 
octubre. 

• El Taller Virtual de Archivos Nacionales es el 26 de septiembre a través de Zoom en www.naaaw.org 

• La Convención Nacional de TI es el 12 de septiembre www.naatw.org 
 

Reunión de Cierre - Declaración de Responsabilidad 
 

 

http://www.naaaw.org/
http://www.naatw.org/
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Informes del comité de servicio 
 

Archivos - Eddie R. 
No se envió ningún informe 
 
CFC - Roy E. 
Siempre pasan cosas en las correcciones. Seguimos recibiendo dinero para literatura a través de nuestra lata azul, 
aunque no estamos recibiendo sino la mitad de lo que recibíamos el año pasado. El año pasado promediamos alrededor 
de & 4000 por mes y este año promediamos entre $ 1300 y $ 2300. Tenemos alrededor de $ 27000 para el año, que ha 
bajado. Todavía estamos recibiendo libros para nuestros miembros y recién llegados. 
>> TDCJ todavía no deja entrar a la gente más que simplemente dejar libros. 
>> Hemos podido obtener algunas reuniones de zoom grabadas en las 212 unidades. 
>> Hicimos los pasos del uno al cuatro. 
>> La mesa de correcciones de la OSG está buscando correspondencia en español ... principalmente hombres. Si 
conoces a alguien, dame su nombre, dirección y correo electrónico. La política de la oficina de correccionales es que 
personas de diferentes estados escriban a las de otros estados. 
>> Nuestro presupuesto ha sido aprobado para 2021. Me pregunto cómo va el presupuesto del próximo año porque no 
parece que vayamos a utilizar el presupuesto de este año debido a Covid. El Área probablemente no recibirá las 
donaciones que normalmente recibe, por lo que será interesante. 
>> Escuché de DoubleTree con respecto a la conferencia CFC el próximo año y nuestra conferencia CFC se reprograma 
para el 15 de septiembre al 17 de 2021. Esperamos nuestras elecciones el próximo mes. Gracias por permitirme servir. 
 
>> Presidente Roy E. CFC 
 
 
CPC - Dave L. 
Propósito del Comité CPC - “Los miembros de C.P.C. Los comités informan a los profesionales y futuros profesionales 
sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor 
comunicación entre los A.A. y los profesionales, y encontrar formas sencillas y eficaces de cooperar sin afiliarse”. - 
reimpreso del Libro de trabajo de Cooperación con la comunidad profesional, página 5, con permiso de A.A. Servicios 
mundiales, Inc. 
Este trimestre, el Comité CPC: 

• Presidentes de los comités actuales: 
o Presidente del CPC - David L. 
o CPC suplente y presidenta de la corte - Rosemary J. 
o CPC Alt. Secretaria - Kristi A. 
o Respuesta ante desastres de CPC - Peter C. 
o Veterano de CPC / Militar / Policía / Jefe del Departamento de Bomberos - Proyecto de ley A. 
o Presidente del Clero del CPC - 

• Posiciones abiertas dentro del Comité CPC: 
o Secretario del CPC 
o Clero de CPC 
o Silla de hospital CPC 
o Cátedra CPC profesionales de escuela 
o Presidente del Programa de Asistencia para Empleados / Negocios de CPC 

• Organizó una tercera reunión de CPC Zoom en América del Norte el 24 de junio 
o 30-40 participantes de todo Estados Unidos y Canadá 
o Todos comparten dificultades similares con la pandemia, buscando nuevas formas de comunicarse de 

manera efectiva 

• Comunicado con los departamentos de libertad condicional en todo el Área 67, especialmente con respecto a no 
grabar o fotografiar a A.A. reuniones como prueba de asistencia: proporcionaron otras soluciones para sus 
clientes 

• El nuevo Programa hospitalario de 12 pasos para el Área 67 se ha suspendido hasta que se establezcan las 
horas normales de visita en los hospitales debido a la pandemia de Covid-19. 

• La Conferencia nacional de EAP celebrada en Houston a finales de octubre se ha pospuesto TBA 
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• La Conferencia de la Asociación Nacional de Trabajadores Sociales celebrada en octubre se volvió 
completamente virtual 

• La conferencia del Área 68 PI / CPC será virtual a través de zoom - 21-22 de agosto de 2020 - detalles por 
confirmar 

Necesitamos tu ayuda: 
Las posibilidades de llevar el mensaje llegando a los profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha 
gente. Necesitamos que los miembros, los grupos y los distritos aprendan a llevar el mensaje siendo “amigables con 
nuestros amigos”, como le gustaba llamarlo a Bill. 

• Si su distrito no tiene un comité, considere iniciar uno y postularse para su puesto de presidente 

• Asista a la reunión del CPC del Área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no es 
necesario que tenga un puesto electo para unirse. 

 
Entonces, únete a nosotros: 
Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm; puede unirse a través de ZOOM, número de identificación de la 
reunión: 632634860 (https://zoom.us/j/632634860). 
Para obtener más información o para ayudar, contáctenos en cpc@aa-seta.org 
 
En servicio, 
David L. - Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
Rosemary J. - Presidenta suplente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
 
 
Finanzas - Michelle H. 

• El comité continúa reuniéndose mensualmente usando Zoom el tercer sábado a las 10:00 am, excepto durante 
los meses de la Asamblea. El enlace Zoom no cambia cada mes y se puede encontrar en la página web de Area 
Finance. 

• Recibí extractos bancarios del Tesorero para verificación. Ron está haciendo su trabajo, está corrigiendo errores 
anteriores en los cuadros de explicación del informe del tesorero. Creo que es importante hablar de esto porque 
genera transparencia, seguridad y confianza. 

• El comité continúa trabajando en los elementos de "seguimiento", nuestro objetivo es tenerlos todos terminados 
para fin de año. 

• El Comité de Finanzas comenzó el 2020 con una Lista de tareas pendientes de 37 elementos que se generó a 
partir del último Inventario de Área, Grupos, Distritos y preocupaciones y sugerencias de miembros individuales. 
Hemos estado trabajando diligentemente en nuestra lista y nos quedan 8 puntos para discutir como comité. 

• Algunos elementos de nuestro rastreador en los que el comité decidió enfocarse y agrupar en un paquete de 
mociones para que el Área los debata y vote en octubre son: 

  o Disminución de los fondos para pérdidas de la Convención SETA 
  o Cuenta bancaria del Comité de la Convención de la SETA 
  o Las mociones se completan y envían al Coordinador de Área 45 días antes de la   
 Asamblea de octubre 

• Presentamos nuestro power point y realizamos un breve taller definiendo la financiación total del delegado. 

• Se aprobó la descripción del puesto del Coordinador de Finanzas del Área 

• Trabajé con los miembros del Área uno a uno con respecto a las preocupaciones sobre el presupuesto propuesto 
para 2021. 

• Presentación del presupuesto propuesto para 2021: aprobado 60 = sí, 5 = no 

• Se capturaron varias preguntas sobre el proceso presupuestario para que el comité las aborde en el futuro. 

• Trabajar con varios responsables del presupuesto para obtener datos para la próxima reunión presupuestaria. 

• Informe trimestral del comité cumplido por acta. 

• Se han creado y vinculado nuevos gráficos circulares y gráficos, más por venir 

• Parece que estamos agregando más recursos a nuestra página web de finanzas cada mes. Esta será nuestra 
principal fuente de comunicación con el Área en relación con todo lo relacionado con las finanzas. Utilice este 
recurso para obtener información sobre reuniones, comités y presupuestos, actas y enlaces de correo web del 
Comité de Finanzas. 

 
 

Grapevine - Kimberly L. 
No he hecho mucho desde que empezó todo esto. He enviado un correo electrónico a los DCM para preguntarles si 
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querían algún certificado de suscripción de Grapevine. El comité está estudiando la posibilidad de organizar algún tipo de 
taller de zoom. Con suerte, podemos tener algo en el Calendario para noviembre. 
 
¿Qué he sacado de ser presidente? Ser parte de Grapevine me ha ayudado a llegar a otras personas que desconocen lo 
que es Grapevine o los recursos que ofrece Grapevine. Antes de estar en el comité, no sabía que la vid tenía más que la 
revista. He podido acercarme a todo tipo de nosotros que no somos conscientes como yo. He tenido el privilegio de ser 
parte de los talleres de escritura y enviarlos a Grapevine. Algunas de las historias se han publicado en Grapevine. Qué 
maravilloso fue escuchar eso. Uno de ellos incluso fue leído en el Foro de este año. 
 
He podido ver cómo la revista ha llegado a otros. Me entristecerá tener que seguir adelante. Me ha gustado hacer reír y 
alegrar a los que me rodean. He podido trabajar en mis defectos de carácter. Algunos más que otros. Hasta marzo he 
trabajado continuamente para llegar. En este momento, es difícil para muchos de nosotros que confiamos en Internet 
para implementar el acercamiento para ayudar al alcohólico que aún sufre. Con Dios todo es posible. 
 
Gracias por la oportunidad de servir, 
Área 67 de Kimberly 
Silla Grapevine 
 
IT – ABIERTO 
No se envió ningún informe 
 
La Viña - Alicia M. 
No se envió ningún informe 
 
Literatura - Jackie S. 
Mi nombre es Jackie S.; Soy el presidente del Comité de Literatura del Área. 
El propósito del Comité de Literatura es crear conciencia sobre A.A. Literatura, audiovisuales y otros artículos especiales 
aprobados por la conferencia. 
 
El comité de literatura del Área se ha estado reuniendo el tercer martes de cada mes de 8:30 a 9:30 pm usando 
reuniones en línea de ZOOM. También nos reunimos durante las asambleas trimestrales de SETA a las 4:30 PM el 
sábado en circunstancias normales. 
En abril, analizamos detenidamente nuestra situación y nos preguntamos, ¿cómo estamos cumpliendo el propósito de 
nuestro comité durante esta pandemia individualmente? ¿Cómo podemos hacer más como comité? ¿Deberíamos gastar 
nuestro presupuesto de manera diferente? ¿Qué parte de A.A. ¿La literatura puede ser de gran ayuda para A.A. 
miembros durante este tiempo de prueba? Una de nuestras ideas fue crear publicaciones en grupos secretos de 
Facebook para informar a A.A. miembros sobre el nuevo libro, Our Great Responsibility. Otro fue destacar los diferentes 
folletos al final de A.A. reuniones, y durante las pocas reuniones cara a cara donde estén disponibles. 
En mayo, respondimos a la solicitud de la Mesa de Literatura de la OSG, que nos preguntó cómo estábamos manejando 
el trabajo de nuestro comité en un “Contexto Virtual” para que posiblemente se incluyera en un Libro de Trabajo de 
Literatura. La OSG también solicitó nuestras descripciones de trabajo. Luego discutimos algunos de los aspectos 
positivos de asistir a A.A. en línea. las reuniones son. Se informó que las ideas que se nos ocurrieron el mes pasado 
estaban funcionando bastante bien y que las habíamos ampliado. 
En junio, decidimos asistir al taller en línea del Intergrupo de Houston para tener una idea de cómo podrían ser los 
talleres en línea. Y hablamos de continuar con el trabajo del comité durante la pandemia. 
 
En julio, consideramos asistir al taller de literatura en línea del Área 26 (KY). Determinando que esto podría ser un gran 
ejemplo y guía para un taller en línea que podríamos organizar. Consideramos seriamente la idea de incluir sketches 
escritos por nosotros, el comité de literatura, sobre “¿cómo podemos usar mejor los folletos?”. 
 
Dado que no entregamos los informes de nuestro comité en la asamblea de agosto, solo presento el informe al 
Secretario de Área. 
 
 
Multilingüe – Pedro A. 
No se envió ningún informe 
 
Boletín de noticias - Annette C. 
No se envió ningún informe 
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PI – Amy E. 
No se envió ningún informe 
 
SCAP – Melanie M. 
No se envió ningún informe 
 
TFC - Sarah O. 
Estimado Área 67, 
El comité de TFC está desarrollando una base de datos de TFC Bridge The Gap 

• TFC ha estado trabajando con Vern para configurar la página web y la base de datos del grupo BTG en el nuevo 
sitio web de SETA. Se han configurado el diseño y los enlaces. La funcionalidad del sitio: 

• Formulario de registro de voluntarios BTG 
• Enlace de correo electrónico colaborativo para que los miembros de TFC respondan a las solicitudes de 

las instalaciones enviadas a través de la página web del grupo 
 
Los distritos están trabajando para mantenerse en contacto con las instalaciones en el Área 67 para apoyar sus 
necesidades durante COVID 

• Las instalaciones mantienen sus reuniones internas y las facilitan los miembros del personal 
Oportunidades de servicio 

• Secretario 
Para obtener más información, comuníquese con Sarah O. en tfc-chair@aa-seta.org 
 
Intergrupo del Valle de Brazos – ABIERTO 
No se envió ningún informe 
 
Intergrupo de Houston – Dan K. 

• Próximos Eventos: 
o Casa Abierta de Verano cancelada 
o 12/09/20- Taller de anonimato 
o 15/10 / 20- Elecciones de la Mesa Directiva 
o 24/10 / 20-12 Taller de Tradiciones 
o 12/12 / 20- Casa abierta de vacaciones de invierno 

• ¡La librería Intergroup está abierta! Lunes a viernes de 10 a 4. La librería recibe pedidos en línea y por teléfono y 
se procesarán los lunes / miércoles / viernes por la mañana para su envío. Para pedidos de recogida, envíe un 
correo electrónico a intergroup@aahouston.org 

• Intergroup está trabajando arduamente para mantener todas las reuniones actualizadas con información de 
reuniones en línea / zoom para grupos, así como actualizaciones a medida que las reuniones vuelven a la 
reunión en persona. 

• Regístrese para el enlace en www.aahouston.org 
 
 
Intergrupo del noveno distrito - Lori H. 
No se envió ningún informe 
 
Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Edwin C. 
No se envió ningún informe 
 
Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P. 
No se envió ningún informe 
 
 

 
  

mailto:tfc-chair@aa-seta.org
mailto:intergroup@aahouston.org
http://www.aahouston.org/
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Informes de miembros del comité de distrito (MCD) 

 
Distrito 10 – Katherine M. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 20 - Jakalyn R. 

• Hemos iniciado diferentes sesiones de intercambio de RSG en nuestras reuniones. Cada uno de los asistentes 
puede hablar sobre dónde se encuentra con esta crisis del Coronavirus, y qué siente sobre su situación 
particular. Esto es importante y los miembros del Distrito 20 han declarado que valoran esta oportunidad de 
hablar sobre dónde se encuentran. Esto les ayuda a despejarlos de los problemas que enfrentan y a obtener 
apoyo de los otros miembros. Luego, los RSG dan el nombre del grupo que representan, la hora y el lugar de la 
reunión o si sus reuniones son virtuales durante la pandemia, y cualquier otra cosa que el RSG le gustaría 
compartir sobre su grupo. (Un grupo puede tener más de una reunión a la semana). 

• Grupos oscuros y claros en el distrito: Hemos continuado haciendo esfuerzos para contactar a los grupos 
oscuros (no RSG), que ahora están en línea. Estamos haciendo esfuerzos para unirnos a algunas de las 
reuniones de Zoom para invitar a los grupos a elegir un RSG. 

• Seguimos teniendo un miembro que presenta una Tradición y tenemos una discusión animada sobre la 
aplicación de la Tradición a nuestras vidas personales y cómo participamos o estamos involucrados en 
Alcohólicos Anónimos. 

• Tenemos dos talleres que nos entusiasman mucho y que han sido aprobados por el distrito. También vamos a 
hablar con el Comité de Ronda de Lambda para ver si podemos hacer algunos cambios sobre la ubicación de 
nuestra mesa en el Round Up. Queremos estar seguros de que nos brindará la mejor oportunidad para contactar 
a miembros potenciales de A.A. que podrían ser RSG para sus grupos. 

• “Construyendo conexiones-Recuperación social y emocional” fue nuestro primer taller de Zoom presentado 
usando Zoom en tres sesiones el 18 de junio, 25 de junio y 2 de julio de 2020. Jackalyn R. y George S. fueron los 
facilitadores del programa. Nuestros facilitadores de la sala de reuniones fueron Joe. D, Laura H, Linda S. y 
Sharon H. Tuvo un éxito notable. La pasamos muy bien con este programa y los participantes indicaron que 
disfrutaron mucho del taller y de las salas de reuniones. Tuvo tanto éxito que los participantes nos preguntaron si 
lo volveríamos a proporcionar, por lo que lo ofreceremos el 12 de septiembre de 1:30 a 4:45 pm. Consulte los 
comentarios que recibimos de los participantes: 

o PREGUNTA: ¿A qué sesión (s) del taller de tres partes asistió? 

• La mayoría de los encuestados asistieron a las tres sesiones excepto a dos, que asistieron a dos 
de las tres sesiones. 

o PREGUNTA: ¿Qué le resultó más útil del taller (sea específico cuando sea posible)? 

• El folleto y el ejercicio Relacionarse con uno mismo y con los demás fueron útiles: dedique más 
tiempo; Gráfico de círculo de sentimientos: muy útil; 12 tradiciones ilustradas - útil 

• Sugerencias prácticas: oportunidad de compartir en la sala de reuniones. Buena característica 
• Qué organizado estaba todo. 
• La lección sobre aclaraciones y comunicación efectiva (sesión 2) fue de gran ayuda para seguir 

adelante en mis relaciones. 
• Conocer nuevos miembros de AA; practicar declaraciones I con socios; el Círculo de 

Sentimientos; Limpiezas y cómo realizarlas; mantener la relación con uno mismo, el patrocinador 
y los demás mediante la identificación de sentimientos; ver / escuchar ejemplos de comunicación 
con otros (por ejemplo, "Realmente valoro tu amistad"); y la revelación de que podemos nombrar 
el sentimiento, procesar el sentimiento; y Expresar el sentimiento, y "... llegar a la causa de la 
condición ..." con el propósito de trabajar en el Paso 10. 

• (Reconociendo) que interrumpir es un problema común. 

• ¡Quiero registrarme para realizar este taller nuevamente! 

• Me encantaron los claros. Parece haber algo que falta en las partes, tal vez una quinta parte que 
tiene que ver con la conexión, o tal vez eso es espiritual; tal vez sea relacional. 

• Me encantó recibir todos los folletos. Son realmente útiles. 
• Me gustaron los ejemplos de respuesta de escuchar / recibir. Quiero practicarlos en la "vida real". 

• Me encantó el grupo: convivencia, aprendizaje y crecimiento. ¡Ese es mi tipo de espacio! Todos 

parecían concentrados, amigables y vulnerables y me sentí cómodo, si no un poquito ansioso 
porque siempre estoy un poco nervioso en entornos con gente nueva. Pero Jackalyn y George 
me hicieron sentir cómodo porque teníamos un propósito y eso me basó. 
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• Las comunicaciones por correo electrónico de George fueron excelentes. Oportuna, informativa y 

me mantuvo motivado para seguir adelante, ¡además me encantan los folletos! Me alegra tener 

la aclaración sobre Grapevine que se puede compartir con otros. Creo que es un gran recurso 
porque proviene de la comunidad de AA, y he experimentado grupos que se sienten inhibidos 
por leer del Grapevine en reuniones, etc. 

• Aprender diferentes formas de mostrarle a alguien que está escuchando. También me gustaron 
mucho los folletos de los primeros días. Además, los comentarios de Jackalyn en las sesiones 
grupales fueron útiles y muy alentadores. 

o PREGUNTA: ¿Qué sugeriría cambiar sobre el taller? 
• Me hubiera encantado tener más tiempo en cada sesión de grupo. 
• Sugeriría que las notas que se tomaron durante los grupos de trabajo se envíen a todos. Nuestro 

grupo tuvo grandes ideas. Estoy seguro de que los otros grupos también tenían algunos en los 
que no pensamos. Pero no tuvimos tiempo suficiente para discutirlos con todo el grupo. 

• Los 12 pasos ilustrados no valieron la pena imprimir 55 páginas, no es necesario. 
• Era bueno conocer el folleto del Grupo de AA, pero estaba fuera del alcance del taller de 

Recuperación social y emocional, por lo que le dedicamos demasiado tiempo. 
• Las reuniones podrían durar más de 1,5 horas con 2 reuniones. 
• Los avisos por correo electrónico deben incluir instrucciones sobre qué folletos deben leerse 

antes de la reunión. Dedique más tiempo a los Clearings: ¿cuál es la fuente o los antecedentes 

del proceso? 
• Recomiendo que los participantes impriman solo folletos relevantes de inmediato. Era importante 

revisarlos con anticipación, pero no necesariamente imprimirlos todos, especialmente los más 
extensos. 

• Por favor, haga que todos los facilitadores recuerden con quién están hablando en sus grupos. 
Ayer, una niña dijo que solo lleva 2 semanas en el programa, pero le hicieron preguntas como si 
hubiera tenido la oportunidad de tener alguna idea de cómo las tradiciones ayudan en su vida 
normal. 

• No estoy seguro de si asistiría a un taller de 3 horas y una noche, pero tal vez otros lo harían. ¿
Puedo sugerir 1,5 horas durante 2 noches? 

• Cambio psíquico: me gustó la inclusión del cambio psíquico de "La opinión del médico", pero 
todavía no tengo claro qué es exactamente un cambio psíquico y cómo se llega a él. Sería útil 
para mí si hubiera alguna explicación separada de ese término que pudiera ayudarme a 
comprender en un nivel un poco más profundo lo que implica un "cambio psíquico". 

• Para el próximo taller, mencionó pensar en 2,5 horas en lugar de 3 sesiones de 1 hora. 
Sentimientos encontrados sobre eso, pero he estado en talleres exitosos de 3 a 4 horas. 
Probablemente una compensación, ya que es difícil para algunas personas bloquear 2-3 horas a 
la vez. En mi caso, me gustó atrapar 2 de 3. Pero tienes mucho material, así que si vas a una 
sesión, te sugiero que bloquees 3 horas, con un descanso en el medio y dispuesto a terminar 
temprano si los participantes quedarse sin vapor. Solo mi pensamiento 

o Comentarios para Jackalyn R. y George S. 
• Nada que sugerir. Ambos hicieron un gran trabajo y los facilitadores de la Sesión 1 también 

fueron muy buenos. 
• Buen trabajo, gracias por su servicio y estaré esperando su próximo taller. 

• ¡Qué excelente taller! Emocionado de contarles a mis amigos sobre futuros talleres. 

• ¡Todos hicieron un gran trabajo como equipo! Me encantó el método de las salas para grupos 

pequeños. Disfruté de la variedad de archivos adjuntos. Los incrementos de una hora funcionan 
mejor para mí. 

• ¡Los amo tanto a los dos! ¡Qué alegría ser parte de este taller! Gracias a ambos por el tiempo 

que se tomaron para crear este taller de manera tan hermosa. 
• Jackalyn hizo un gran trabajo al incorporar mi consejo original de esperar cinco segundos antes 

de llamar a la gente. 
• Todos hicieron un gran trabajo al armar esto. Parecía bien pensado. Me gustaron los folletos y 

las sesiones informativas. 
• Me sentí triste por todos ustedes y enojado en su nombre porque las personas se inscribieron, 

pero no vinieron. George, gran trabajo enviando los correos electrónicos adicionales para que las 
personas confirmen su asistencia para la última sesión. Jackalyn, excelente facilitador y 
proporcionando comentarios útiles y alentadores. ¡Felicitaciones a los dos! 
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• Quiero agradecer a George y Jackalyn por preparar el taller y por unirnos. La experiencia me 
ayudó a superar mi aislamiento y centró mi atención en los Pasos. De hecho, Jackalyn y George 
son tan buenos en los talleres y en reunir a las personas de AA, sugeriría estos temas: El 4º 
paso; Cómo ser un patrocinador eficaz; y cómo ser RSG 

• George, estoy muy agradecido de haberte conocido. Un taller como ese mueve a uno de manera 
sutil pero poderosa. 

• Comentarios del facilitador en la página siguiente: 
• Tener un taller de varias partes no funcionó. Perdimos asistencia. El taller funciona mejor en una 

pieza de 2 ½ o 3 horas, que es lo que haremos la próxima vez. Todos estan de acuerdo. 

• Envíe un correo electrónico a los inscritos con dos o tres días de anticipación solicitando un 
RVSP. Si confirman su asistencia, se comprometen a asistir a este taller. 

• Incluya la siguiente frase en ese correo electrónico de RSVP: “por respeto, considerando todo 

el esfuerzo involucrado y el tiempo comprometido para prepararse”. 

• Si una sala de descanso preasignada consta de solo dos personas, combínela con otra sala de 
descanso para formar un grupo más grande. 

• Podemos rotar a los facilitadores en el taller más largo. 
• Para promover la asistencia, coloque un dibujo al final, tal vez una suscripción al Grapevine o 

una colección de literatura de AA. 

• “El servidor de confianza: dona para obtener (o proteger) tu recuperación”, se ofrecerá en el otoño. 
o Habíamos planeado tener un evento especial para las Reuniones del Centro Médico y los Grupos de 

Heights en el verano. A medida que sepamos más a medida que atravesamos esta pandemia, 
decidiremos cuándo podemos proporcionar estos eventos. 

• El Delegado del Área 67 Troy D. con la ayuda del delegado suplente Kris H. presentó su Informe de Delegado 
anual sobre la Conferencia de la OSG en nuestra reunión del 13 de agosto. El informe completo de la 70.a 
Conferencia de la OSG está disponible en línea en: Informe de la 70.a Conferencia de la OSG 

o Comparta este enlace solo con otros miembros de AA. No lo publique en ningún sitio público. 

 
Distrito 31 - Patty H. 
¡Saludos desde el Distrito 31! 
  
Soy Patty H., la DCM del Distrito 31, y estoy muy feliz de participar en nuestro distrito. El Distrito 31 tiene más de 40 
grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del área 67 del sureste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de 
cada mes de 2 pm a 4 pm en el salón de reuniones 494 en Porter, Tx. 
A lo largo de la crisis de Covid, hemos intentado mantenernos en contacto con todos nuestros grupos y seguir buscando 
estar al servicio. Nuestras últimas dos reuniones mensuales del Distrito han sido solo de Zoom y hemos tenido 
aproximadamente de 14 a 18 asistentes. El mes pasado estábamos muy emocionados de que Troy D. diera su informe 
de Delegado para la Conferencia de Servicios Generales de 2020. Todos estuvimos de acuerdo en que las discusiones 
en grupo fueron increíbles. 
No hemos podido tener ningún taller de servicio secundario a la crisis de Covid y estamos ansiosos por volver a estar 
ocupados. Muchos grupos en nuestro distrito han sufrido el estrés de esta crisis, tanto financiera como emocionalmente. 
Sigo orando por la salud y la seguridad de todos mientras atravesamos estos tiempos difíciles. 
 
 
En servicio amoroso, 
Patty H. 
Distrito 31 de DCM 
 

Distrito 32 – Rick L. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 33 – Tony W. 
No se envió ningún informe 
 

Distrito 40 – Reino F. 
¡¡Saludos del Distrito 40!! 
 
Normalmente nos reunimos el segundo martes de cada mes y cuándo será en el Spring Branch Memorial Club 1200 
Blalock Rd Bldg. # 378, Sala B Houston, TX 77055 a partir de las 7:15 pm. 
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Desde abril nos reunimos el mismo segundo martes de cada mes en ZOOM a las 7:00 pm. 
En la reunión de julio tuvimos el informe de Delegados presentado por Troy y Kris. 
En la reunión de agosto, Peter C., el Copresidente de Respuesta a Desastres, nos hizo una presentación y sintió que 
sería bueno para la temporada de tormentas que se avecina. 
La Cena de Tradiciones del Distrito 40 se canceló este año. 
En la reunión de agosto tuvimos el puesto de Representante del Comité de Archivos ocupado por Marcus S. 
Al distrito 40 le falta un puesto de comité en el comité de TI. 
 
En servicio, 
Reino F 
D40 DCM 
dcm-40@aa-seta.org 

 
Distrito 51 - Steven W. 
Como muchos de ustedes saben, el Distrito 51 ha mantenido un perfil bajo durante los últimos meses. Estamos 
intentando dar nueva vida a nuestra existencia y nos complace informar que tenemos una persona muy capaz que 
accedió a poner su sombrero en el ring para el puesto de DCM en nuestra elección de oficiales que se llevará a cabo a 
fines de septiembre. También tenemos dos nuevos RSG que, dado el tamaño de nuestro distrito, no es un logro menor. 
Buscamos activamente RSG adicionales a través de sus reuniones grupales de zoom. 
 
Troy dará su informe GSC a través de zoom el 29 de agosto, algo que todos estamos deseando. Quizás la comunicación 
más importante que puede ofrecer el distrito es, como diría Mark Twain, “Los informes de nuestra muerte son muy 
exagerados. 
 
Gracias por tu ayuda. 
Steven W. 

 
Distrito 52 - Meece’ T. 

• La reconstrucción fue nuestro enfoque principal, salir y establecer relaciones con cada grupo 38 registrado dentro 

de nuestro Distrito se ha convertido en un proceso muy lento. No podíamos seguir con el mismo objetivo de que 

cada grupo se toque para fin de año; debido a la pandemia actual. Sigo teniendo el tamaño adecuado y he 

entregado a nuestra Autoridad Suprema el resultado al limpiar la hoja de cálculo de los grupos registrados en 

nuestro distrito; ayudar al Delegado a mantener actualizada la lista. 

• Mayo de 2020: El Distrito se ha estado reuniendo a través de Zoom desde abril, aunque la asistencia ha 

disminuido, avanzamos con dificultad. El distrito ha decidido explorar las contribuciones electrónicas a 

través de Zelle / Venmo. El Comité aprobó todas las correcciones para las descripciones de puestos y el 

manual de políticas y procedimientos. 

• Junio de 2020: El Comité decidió continuar vía Zoom hasta que la pandemia ceda, la votación fue 

unánime sobre el pago del costo. El MCD creará una memoria USB para los puestos vacantes de 

Secretario, Tesorero y MCD antes de las elecciones para garantizar que el Distrito siga siendo una 

preocupación permanente. 

• Julio de 2020: El Comité se preparó para la próxima Asamblea de Área en Zoom, consideró capacitación 

adicional para reuniones futuras ya que SWAARSA podría cancelarse. El MCD tiene CD del año anterior 

para la mayoría de los puestos y está dispuesto a compartir con aquellos que representan cada puesto. 

• Agosto de 2020: El Delegado informó sobre la Conferencia de Servicios Generales abreviada. El Distrito 

estaba muy entusiasmado con el uso de Zoom para lograr nuestras metas a nivel nacional y explorará el 

uso de un formato similar una vez que se hayan levantado las restricciones para crear una reunión de 

distrito híbrida. Esta puede ser una oportunidad para aumentar la asistencia a la reunión del distrito ya 

que nuestra área es grande pero menos poblada. 

El Distrito 52 está creciendo. El MCD espera que todos los que sirven dentro del Distrito 52 mejoren personalmente y 

aprendan a comunicar la alegría del servicio a todos aquellos con quienes entren en contacto. 

Meece’(Meeka) T., Servidor de confianza, miembro del comité de distrito D52 

Distrito 60 – Deborah M. 
No se envió ningún informe 

mailto:dcm-40@aa-seta.org
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Distrito 62 - Manuel R. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 63 - José P. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 64 - Severiano M. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 65 - Arnulfo C. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 66 - Manuel O. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 70 - Brady G. 

El Distrito 70, desde Covid, ahora está realizando Reuniones Zoom. Nuestras reuniones comienzan a las 7:00 pm 
el segundo miércoles de cada mes. 

La participación en las reuniones del distrito estaba mejorando antes de los cierres de Covid, con más grupos 
seleccionando y enviando nuevos RSG a las reuniones. La asistencia a nuestras reuniones ha disminuido desde que 
comenzamos a usar Zoom, pero estamos trabajando para que la gente regrese al Distrito. Las descripciones de puestos 
del distrito fueron aprobadas y publicadas en el sitio web SETA del Distrito 70. 

Con el fin de año acercándose rápidamente, se preparó un volante anunciando la elección de los cargos y 
funcionarios del Distrito. El volante se distribuirá a todos los grupos del distrito y nuestras elecciones se llevarán a cabo en 
la reunión de distrito de noviembre. 
 
Gracias, 
Brady G. 
DCM - Distrito 70 

 
Distrito 81 - Catherine G. 
Hola Area 67 
 
Saludos desde el Distrito 81. Seguimos reuniéndonos el primer miércoles de cada mes a través de Zoom. Estos últimos 5 
meses nos han hecho pensar de manera innovadora y me complace decir que los comités se han intensificado. Después 
del cierre del COVID, me reuní con los presidentes de los comités de distrito y los oficiales. Discutimos nuevas ideas 
sobre cómo continuar llevando el mensaje. Y a continuación están las nuevas ideas. 
 
Los archivos no pueden acceder a la sala de archivos porque la calle Alvin Taylor está cerrada; sin embargo, se están 
reuniendo a través de Zoom. Archivos ha pedido a cada grupo que escriba un breve informe sobre cómo su grupo 
manejó esta pandemia tanto para bien como para mal. Estos informes se agregarán a nuestros archivos. 
PI / CPC se cancelaron todas las ferias y presentaciones programadas. 
 
La CFC no puede llevar reuniones a las unidades penitenciarias, por lo que han estado recolectando Grapevine y 
descargando e imprimiendo artículos de los archivos de Grapevine para enviarlos a las unidades. El comité de CFC se 
ha mantenido en comunicación con el Chaplin quien ve que la información se les da a los presos. Están trabajando con la 
Unidad para intentar llevar las reuniones de zoom a los presos, sin embargo, hay numerosas consideraciones que 
superar. 
 
El Comité de Literatura continúa reuniéndose a través de Zoom. Nuestro comité de literatura ha reunido paquetes para 
recién llegados con literatura apropiada y un Libro Grande de bolsillo. Los paquetes están disponibles para todos los 
grupos con un lugar de fácil recogida. 
TFC desarrolló una presentación en Power Point que están trayendo a los cuatro (4) centros de tratamiento en nuestro 
distrito. Las presentaciones han sido muy efectivas y el comité está trabajando en un programa para que las 
presentaciones estén disponibles en el futuro después de COVID. 
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  El comité de Grapevine ha pedido historias a nuestros miembros y grupos sobre cómo están lidiando con los nuevos 
parámetros que nos encontramos hoy. Sinceramente, escribió un breve artículo con el título "Hola, aislamiento, mi viejo 
amigo". 
Finanzas y presupuesto se encuentran a través de Zoom. El comité ha investigado la incorporación de Venmo para que 
los grupos hagan donaciones. El comité se reunió recientemente y examinó el presupuesto propuesto del Área 2021. 
Comité AD HOC del sitio web del distrito. El Distrito 81 está investigando los costos y servicios de crear su propio sitio 
web para satisfacer las necesidades de nuestros Grupos y miembros. Se nos pidió que esperáramos para el lanzamiento 
del nuevo sitio web de Areas prometido nuevamente antes del 27 de julio. Invitamos a los miembros del comité de TI del 
Área a asistir a la reunión. Nos decepcionó que no pudieran responder preguntas y que ellos mismos aún no hubieran 
visto el nuevo sitio. Nos dijeron que sería necesario realizar un taller para mostrar cómo usar el nuevo sitio. Sin embargo, 
en el momento de nuestra reunión no hay nada en su lugar ni se esté trabajando en ello. 
 
He compartido con nuestros RSG para enviar sus donaciones tanto a la OSG como al Intergrupo de Houston, ya que 
continúan llevando el mensaje y tienen gastos continuos. Nuestro distrito es financieramente seguro ya que tenemos un 
presupuesto totalmente financiado. 
 
Tuya en servicio Catherine 

 
Distrito 82 - Jeanne B. 
No se envió ningún informe 

 
Distrito 90 - Bella L. 
COMIDA PARA EL PENSAMIENTO: 
El distrito 90 se reúne el primer domingo de cada mes 
Ubicación: 1235 Crockett Street, BMT, TX 
Comida: 1:00 pm / Encuentro: 2:00 pm 
 

• El Distrito 90 organizará un Taller de Tradición en 2020 en West End Group, 1235 Crockett St., 
Beaumont, TX organizado por Annette C. Cancelado HASTA 2021 

• Cena de agradecimiento cancelada HASTA 2021 

• Hemos incorporado un Estudio de Concepto en nuestra reunión mensual. Cada concepto aparece en 
nuestro boletín mensual… ¡EDUCACIÓN, EDUCACIÓN, EDUCACIÓN! 

• El Distrito 90 tendrá elecciones el 2 de septiembre de 2020 para nuestro Comité de Distrito 2021-2023. 

• Art y yo no asistimos físicamente a los centros de tratamiento debido a las restricciones de 
coronavirus, pero Iris y yo hemos comenzado nuestro estudio de libros del centro de tratamiento todos 
los miércoles para Unity a través de Zoom. 

• La Convención del Distrito 90 del 14 al 16 de agosto de 2020 se pospuso hasta 2021, pero se negoció 
un contrato de tres años con Elegante (información por confirmar). 

• El Distrito 90 quisiera agradecer a nuestros delegados por asistir a nuestra reunión de distrito a través 
de Zoom, su asistencia hace una gran diferencia al permitir que nuestra confraternidad sea testigo 
de… “Líderes lideran con el ejemplo” 

 
Suyo en servicio, 
Bella L. 
Distrito 90 de DCM 
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Position Full Name Committee Assembly

Delegate Troy B X

Alternate Delegate Kris H X

Chairperson Rick M X

Alternate Chairperson Christina S

Registrar Tammy Z

Alternate Registrar Kathleen T X

Secretary Deborah B X

Alternate Secretary Pam F

Treasurer Ron S X

Alternate Treasurer Cynthia B

Archives Eddie R

Alternate Archives Mike D X

CPC David L X

Alternate CPC Rosemary J

CFC Roy E X

Alternate CFC Roland R

Finance Michelle H X

Alternate Finance  

Grapevine  Kimberly L X

Alternate Grapevine Nicole L

IT

Alternate IT Ed R

La Vina Alicia M

Alternate La Vina  

Literature Jackie S X

Alternate Literature Hilton L

Multi-Lingual     Pedro A

Alternate Multi-Lingual Alvaro D

Newsletter  Annette C X

Public Information (PI) Amy E X

Alternate PI Michelle W

SCAP Melanie G

Alternate SCAP  

TFC Sarah O X

Alternate TFC Kendyl W

2021 Convention Chair Debi F X

2021 Convention Co-Chair Tony W

Brazos Valley Intergroup  X

Houston Intergroup Daniel K

Ninth District Intergroup Lori H

Ninth District Intergroup Alternate  

Oficina Intergroupa  Hispana (D63,64,65) Edwin C

Intergrupa Hispano Del SW (D66 &67) Andres P X

Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)  

District 10 DCM Katherine M

District 10 Alt DCM  

District 20 DCM Jackalyn R X

District 20 Alt DCM George S

District 31 DCM Patricia H X

District 31 Alt DCM Cheryl M

District 32 DCM Rick L X

District 32 Alt DCM Kim B

District 33 DCM Tony W X

District 33 Alt DCM Allise B

District 40 DCM Reino F X

District 40 Alt DCM Doug D

District 51 DCM Steven W

District 51 Alt DCM Kern V

District 52 DCM Meece T X

District 52 Alt DCM  

District 60 DCM Deborah M X

District 60 Alt DCM  

District 62 DCM Manuel R

District 62 Alt DCM  

District 63 DCM Jose P

District 63 Alt DCM Aurelio D

District 64 DCM Severiano M X

District 64 Alt DCM Arturo B

District 65 DCM Arnulfo C

District 65 Alt DCM Henriquez G

District 66 DCM Rodrigo C X

District 66 Alt DCM Armando A

District 70  DCM Brady G X

District 70  Alt DCM Byron T

District 81 DCM Catherine G X

District 81 Alt DCM Veronica M

District 82 DCM Teri V X

District 82 Alt DCM  

District 90 DCM Bella L X

District 90 Alt DCM Art G

DCMs

Area Committee Roll Call Jul 2020

Area Officers

Standing Committee Chairpersons

Convention Chairs

Liaisons to Intergroup
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